

Spielenachmittag des MV Dudenhofen an der Gänsbrüh

Ein Nachmittag mit vielen Spielen und Picknick verbrachten die jüngsten Musiker des Musikvereins am vergangenen Sonntag an der Gänsbrüh. Am Spielplatz freute sich das Organisations- und Betreuungsteam der Jugend auf etwa 20 Nachwuchsmusiker. Die 6- bis 16-Jährigen konnten ihre Zeit auf dem Spielplatz mit selbst mitgebrachten Freizeitspielen gestalten. Für den Nachwuchs ging es darum, diejenigen Kinder aus dem Verein kennenzulernen, die ein anderes Instrument als das eigene spielen. Zwischen den Spielen stand zur Stärkung ein Picknick zur Verfügung. Aufgrund des guten Wetters sorgte zum Abschluss auch das letzte besondere Spiel für viel Freude sowohl bei den Kindern, als auch bei den Betreuern. Die ersten und zweiten Sieger der Spiele durften außerdem



Die MV-Jugendlichen hatten Spaß auf der Gänsbrüh. (Foto: privat)

in die „Überraschkiste“ wurden alle Kinder wieder von ihren Eltern abgeholt.

Rodgau Zeitung, 01.09.2011